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Гоша: Давай продолжим изучать ваше общество дальше. Итак, какова ваша политическая 

структура? Как устроено ваше общество в этом смысле? 

Сваруу: В каждом городе есть Совет, и в каждом регионе, как например остров, есть свой Совет. 

Поэтому Советы каждого города войдут в состав регионального Совета, а региональный Совет, в 

свою очередь, войдет в состав островного Совета, который вместе с другими «островными 

Советами» войдет в состав Планетарного Совета, а тот, в свою очередь, войдет в состав 

Тайгетеанского Совета. 

Отсюда и название политической системы Голографический Совет. И любой гражданин может быть 

членом ЛЮБОГО совета, если он или она пожелает стать членом совета. Поэтому никакой 

«демократии» не существует. Каждый гражданин имеет равные права и может делать все, что хочет, 

если он не мешает никому и / или природе. Однако, тайгетеанцы очень уважительно относятся друг 

к другу, поэтому конфликтов не возникает. 

Гоша: Я понимаю. Сейчас. Ты сказала, что на каждой планете есть свой совет. Это как страны 

здесь? И везде один и тот же язык?  

Сваруу: Нет ни стран, ни искусственных границ. Каждый маленький совет работает для своего 

региона, вот и все. Язык в основном один и тот же, просто разные локализмы, но не настолько, 

чтобы называть их диалектами. 

Гоша: Но только у Тайгеты один язык. А у Плеядианских Селеанцев, например, другой? 

Сваруу: Верно, только Тайгета, хотя другие расы могут говорить на нашем языке, как и мы. Раса 

Селеан говорит на «небесном» языке. У них есть и другой язык: элохимиет. Обрати внимание на имя 

и его связь с Элохимами. 

Гоша: Минуточку, вы называете себя тайгетеанской расой, значит, другие плеядеанцы – это 

ДРУГАЯ раса, да? Существуют ли различные расы среди плеядеанцев? 

Сваруу: Да, от одной звездной системы к другой существуют значительные генетические различия. 

На Астеропе есть еще одна раса, Элохим, они родственники Селеанцев. Но эти имена сильно 

загружены и связаны с историей Земли, даже с библейской точки зрения. Эта информация 

загружена, и могут возникнуть разногласия.  

Гоша: Я понимаю, но давай все равно поделимся. Хорошо, это не похоже на страны... и нет границ... 

Могут ли арктурианцы, например, приехать и жить на Эрре? Есть ли у вас межрасовые 

взаимообмены? Могут ли тайгетеанцы, например, уехать и жить за пределами Плеяд, если захотят? 

Сваруу: Они могут приехать, но мало кто остается. В случае с арктурианцами (Диеслиентиплекс) 

наша атмосфера не содержит достаточно кислорода, чтобы они чувствовали себя комфортно, хотя 

они могут дышать там без масок. Кроме тайгетеанев, антарианцы, энганцы (энган) и солатеанцы 

будут одними из тех, для кого существует наибольшая вероятность, что они останутся здесь жить. 

Пример тому – Рашелл, которая наполовину антарианка по отцу. 
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Гоша: Хорошо, значит, это разрешено и нет необходимости в бюрократических процедурах, как 

здесь, визы и т.д.?  

 

Сваруу: Нет. В этом нет необходимости. У нас есть встроенная система идентификации, которая не 

может не сработать: наша личная частота. Мой энергетический отпечаток уникален, энергетический 

отпечаток каждого человека уникален. Это встроенная идентификация. И даже люди, которых мы не 

знаем, даже новые расы, которые посещают нас, мы можем увидеть, кто они, по их частоте, 

например, если она высокая, они не могут быть негативными. 

А если она высокая, то они прозрачны и телепатичны, им нечего скрывать. Поэтому у нас просто нет 

необходимости в таких системах, как на Земле, где узнать кого-то всегда так сложно. Именно 

поэтому нет преступности. Мы видим людей насквозь, но все же можем активировать ментальный 

барьер, чтобы сохранить наши мысли в тайне. Но нашу суть легко понять, кто мы на самом деле, 

поэтому нет никаких проблем, никаких виз, никаких контрольно-пропускных пунктов... никакого 

преступления. 

Зачем кому-то красть что-то у другого, если можно получить то же самое бесплатно? Воровство и 

преступления появляются как часть последствий жизни в условиях дефицита. В изобилии нет 

конфликта. Не из-за материальных вопросов. Только, возможно, из-за сердечных дел. Но именно 

поэтому мы так осторожны в наших отношениях. 

Гоша: Хорошо, я вернусь к теме преступности очень скоро. Вернемся на минутку к политической 

структуре, пожалуйста. Кто избирает главного лидера, если нет демократической системы 

голосования? 

 

Сваруу: Нет главного лидера, просто человек с большим опытом в решении проблем людей. Но 

такой «лидер», как Маккитотосимев, Муна, находится лишь на службе, поскольку не подразумевает 

никакой власти над кем-либо еще. В голографическом обществе все воспитываются, обучаются, 

чтобы быть лидером. Каждый является лидером. Это также пропагандируется как 

самоответственность, как личная, так и социальная. Чем выше сознательность населения, тем 

меньше правительства ему нужно. 

По сути, на Тайгете нет правительства как такового. И единственный «закон», который 

поддерживает организации, считается скорее как «SAR», используя человеческие термины (Search 

and Rescue – поиск и освобождение). Никто не голосует, в этом нет необходимости. Кто-либо, даже 

дети, а это часто бывает, кстати, ... каждый может быть членом Совета. Дети всегда предлагают 

интересные решения, они более чем приветствуются в Советах. 

Гоша: Но кто-то должен был взять на себя роль лидера, я имею в виду Муну... Она сама 

предложила себя? А если два или больше людей предлагают себя? Кто выбирает одного? 

Сваруу: Принимаются все, совет может стать настолько большим, насколько это возможно, но это 

редко случается. Они часто бывают небольшими, потому что люди в целом не очень интересуются 

политикой, ведь это просто еще одна система обслуживания из многих. Муна – лидер номер 1, да, 

но не как глава государства, как на Земле. Муна – номер 1, потому что она теперь самый опытный 

советник, и все признали ее за это. 

Но это не противоречит ничьим интересам, поскольку здесь нет ни власти, ни тем более денег. Так, 

в качестве сравнительной иллюстрации с Землей и ее политическими системами, она была бы 

«лидером» или  # 1, но она просто еще один гражданин и член совета. Как я уже говорила ранее, они 

не имеют права совершать действия против другого силой, если только это не необходимо по 

согласованию, в связи с экстремальной ситуацией. 
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Гоша: Итак, ты сказала, что конфликта нет. Нет преступлений, убийств и т.д.? Нет судебной 

системы? 

Сваруу: Нет, иначе это было бы частью Совета. Существует правовая система, которую можно 

считать судебной, но в основном это набор руководящих правил, потому что люди здесь очень 

хорошо осведомлены о последствиях неправильного поведения. Что еще важнее, нет мотивации 

для плохого поведения – зачем красть буханку хлеба или банан, если достаточно просто попросить? 

Гоша: Значит, нет «плохих людей»... насилующих, ворующих, дерущихся. А как насчет убийства? 

Насилия любого рода? Парни дерутся друг с другом? 

Сваруу: Нет, ничего подобного. Споры, возможно, какие-то редкие ссоры. Но не более того. 

Убийств... не было тысячи лет. Войны, не может быть. 

Гоша: Значит, полиции тоже нет? 

Сваруу: Никакой полиции... только SAR. Они могут делать то, что делает ваша полиция. Они могут 

пойти и остановить драку, вот и все. Несчастные случаи, они случаются. 

Гоша: Когда они ссорятся, могут ли они применять физическую силу, быть жестокими и т.д.? 

 

Сваруу: Очень редко, но бывает. В основном среди мужчин. И как обычно бывает, они ссорятся из-

за женщины. 

Гоша: Здесь за это убивают. Всевозможные преступления на почве страсти. А что будет с ними 

потом, если нет тюрем? 

Сваруу: Там нет тюрем, только «центры терапии», как те, куда вы возите наркоманов для 

«реабилитации». 

Гоша: То есть вы на самом деле не сердитесь? 

Сваруу: Да, но при полной телепатии трудно или невозможно накопить столько негативных эмоций. 

Ты прозрачен, и все всплывет задолго до этого. 

Гоша: Очень хорошо, мне это нравится. А как насчет психических расстройств? Есть ли они у вас? 

Психологические проблемы? А более серьезные, такие как шизофрения и т.д.? Тревоги? 

Сваруу: Такого не существует. Я даже могу утверждать, что на Земле такого не существует. 

Шизофрения и т.д. всегда имеют логическое обоснование, как другие сущности там, и выше 

определенной частоты они просто не могут существовать. 

Гоша: Депрессии? 

Сваруу: О, да, депрессия существует и может быть смертельной, потому что мы гораздо более 

энергетичны или мы в большей степени энергия. Если на Земле страдания могут убить, то здесь это 

проще, они могут отключить тело. Поэтому мы также учимся воспринимать смерть как нечто не 

столь ужасное. Депрессия здесь может блокировать твою жизненную энергию. Убить тебя. 

Гоша: Каковы причины депрессии там? 

 

Сваруу: В основном любовные проблемы. Но, как я уже говорила, это случается нечасто, потому 

что мы очень внимательно относимся к таким вопросам. Когда мы говорим «Я люблю тебя», то 
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только тогда, когда мы действительно это имеем в виду. А при полной телепатии легко понять, когда 

кто-то лжет. Так что этого почти никогда не происходит. 

Гоша: Хорошо. Значит, других психических проблем нет? Психопатии, тревожные расстройства, 

биполярные расстройства, нервные срывы и т.д.? Вы все стабильны и сильны? 

Сваруу: Не как таковые. Но есть «поведение», которое можно рассматривать как таковое. Однако у 

нас совершенно иной подход к психическим расстройствам. Мы не видим ни одного. Просто 

временные проблемы, с которыми нам всем приходится сталкиваться. Нервный срыв: да, когда 

ситуация выходит из-под контроля, и это понятно. 

Но в основном мы стабильны и сильны. Теперь о том, как лечить эти проблемы. Обычно это 

делается с помощью медицинского консультанта, который проводит человека через источник 

конфликта очень похоже на «психологическую внутреннюю работу» на Земле, но причина, по 

которой это так просто, заключается в том, что все мы очень телепатичны. 

Мы можем войти в кого-то и заметить, увидеть, что не так, мы можем стать другим человеком, так 

мы можем поделиться тем, что мы чувствуем в глубине, с личной связью, которую ты даже не 

можешь себе представить как человек. Поэтому исцелить кого-то довольно легко, ведь никто не 

бывает «одинок». Мы все очень нежные – и у нас нет этих негативных эфирных «привязанностей», 

которые постоянно нашептывали бы нам в голову плохие мысли! 

 

Гоша:  Ух ты, потрясающе. Именно этого мне здесь не хватает. Я всегда чувствовала себя здесь так 

одиноко и никогда не знала, почему. Теперь я во многом понимаю свою внутреннюю тоску по тому, 

что МЕНЯ НЕ ВИДЯТ: я как будто всегда одна здесь, даже когда я с людьми. Не одна без компании, 

одна глубоко внутри, мое сознание не воспринимается по-настоящему. На энергетическом уровне. 

Должно быть, мне не хватает той глубокой телепатической связи, которая у вас есть. 

Сваруу: Да, и это понятно. И эту ностальгию можно испытывать и здесь, но в меньшей степени. 

Гоша: Есть ли у вас люди с проблемами самооценки? Или все вполне в гармонии с тем, кто они 

есть, и любят самих себя? 

Сваруу: Проблемы с самооценкой – это всегда проблема, но здесь их гораздо меньше, чем на 

Земле, гораздо меньше. Это потому, что здесь все дети получают поддержку и признание того, какие 

они есть. Их учат заботиться о себе, любить себя. В значительной степени это наблюдается и в 

детских домах. Они у нас есть. Как я уже сказала, несчастные случаи бывают. У каждого тайгетеанца 

здесь есть своя длинная история, многие из них драматичны, как в моем случае, как ты знаешь, но я 

не единственный, у кого драматичная история. 

Гоша: Я понимаю. Давай немного сменим тему. Расскажи мне, пожалуйста, побольше о тех частных 

кораблях, которые есть у каждого. 

Сваруу: В городах, и особенно в небольших населенных пунктах, очень распространены здания 

грибовидного типа, поскольку они меньше всего нарушают природу. С посадочными площадками 

для кораблей наверху и во внутренних ангарах. Как парковочные места. Частные корабли в 

основном дисковидные, но есть и другие формы, так как построить такой корабль – дело очень 

творческое. Дискообразные корабли наиболее распространены и являются «стандартом», 

построенным для всех тех, кто просто хочет иметь транспортное средство и не хочет утруждать себя 

его проектированием, как это делают многие. 

 

Форма диска – лучший способ выровнять и равномерно распределить электромагнетизм по всему 
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корпусу корабля. Но есть и другие, в том числе небольшие корабли с 1 или 2 местами с пузырчатым 

навесом в форме кабины земного истребителя, но небольшие, всего 3-4 метра в длину. Он 

используется в основном для спорта и является межпланетным, но не способен развивать Warp 

скорость. 

Гоша: Хорошо, мой следующий вопрос касается системы образования. Есть ли у вас школы, 

университеты? Если да, то какие предметы там преподаются? 

Сваруу: Система образования адаптирована к интересам каждого ребенка, начиная с самого 

раннего возраста. Ребенок руководит школьной системой, хотя очевидно, что есть предметы, 

которые должен знать каждый ребенок. Домашнее образование очень распространено, но оно также 

сочетается с коллективным обучением в «учреждении», но это зависит от каждого ребенка, так как 

детям некуда спешить, чтобы чему-то научиться. 

И это в основном потому, что в 13 лет все помнят, кем они были в прошлых жизнях, нет смысла 

слишком много учить их, если они все равно вспомнят, как все это работает. Кто-то помнит до 13 

лет, кто-то редко после, но все они помнят. Поэтому время игры для ребенка священно. Это одна из 

самых уважаемых вещей. 

Гоша: Какие предметы являются обязательными? 

 

Сваруу: Основы выживания, особенно пока они вспоминают, кто они такие. А позже они направят 

систему в нужное им русло. И хотя у нас есть лекционные залы и аудитории, образование – это в 

основном практическое обучение, выполнение того, чему ты хочешь научиться, а не столько пустая 

теория. 

Гоша: Что ты подразумеваешь под выживанием? Здесь выживание означает, как охотиться, 

выживать с малым количеством воды в лесу в течение длительного времени, как разводить огонь и 

т.д. хахаха. 

Сваруу: Да, именно так. Не обжечься о плиту, перейти улицу, беречься, не стоять перед поездом... 

(хотя поезда обнаруживают людей и животных перед ним и вовремя останавливаются). И 

большинство из них все равно приподняты над  землей! И все такое. Очень базовые навыки, 

например, как держать нож во время готовки. 

Гоша: Хорошо, и университеты? Высшее образование? 

Сваруу: Здесь это так не называется. Ты просто берешь одну роль или много ролей, это зависит от 

тебя. 

Гоша: Ролей? 

Сваруу: Всех учат всему. Поэтому здесь почти нет «профессий», как на Земле. Роли как в 

профессиях. Некоторые из них вполне очевидны, например, Сенетре здесь врач, но не только. Я 

пилот-истребителя... но я гораздо больше, чем это. Некоторые вещи очень похожи на то, что у тебя 

уже есть, другие – не очень. У нас есть то, что можно назвать космической академией, где мы 

изучаем навигацию и т.д., но опять же, я использую терминологию, чтобы ты могла понять. 

Гоша: То есть это не как наша академия, куда ты ходишь, слушаешь лекции и т.д.? 

 

Сваруу: Да, возможно, ты проходишь теорию, прежде чем переходить к чему-либо. Но опять же, это 

зависит от уровня твоего опыта и твоих интересов или сферы интересов. Так что корабли здесь – 
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это еще и школы. В них полно кадетов. Чтобы узнать все о пребывании на корабле. Инженерия, 

навигация, экзополитика, связь. Все. 

Корабль – это еще и школа, поэтому нас здесь так много. Они остаются на несколько месяцев, а 

затем уходят делать что-нибудь другое. Лишь немногие останутся здесь для выполнения другой 

работы. Как я и те, кого ты знаешь, как Рашель, которая здесь уже почти 70 лет. 

Гоша: Ты сказала: «Всех учат всему». Что ты имеешь в виду? Что если кто-то не интересуется 

физикой или чем-то еще? 

Сваруу: Я имею в виду, что все знания нашей цивилизации предлагаются и доступны каждому 

здесь. Каждый знает, что он действительно хочет сделать со своей жизнью. И если им это не 

интересно, то они не должны этому учиться. Но они осознают последствия незнания, если у них есть 

другие интересы. Ты можешь не любить физику, но без нее ты не станешь ни хорошим пилотом, ни 

хорошим навигатором, ни инженером. 

Гоша: Понятно, и все это работает более или менее одинаково у других рас? То как устроено ваше 

общество? 

Сваруу: Это константа среди почти всех рас Федерации. Различия есть, но они очень 

незначительны и их трудно заметить. Одним словом, система образования адаптирована к 

потребностям человека, в отличие от того, что происходит на земле. 

Гоша: Хорошо, а как насчет искусства, важно ли оно для вас? Если да, то какого рода искусство? 

 

Сваруу: Искусство очень важно. Но мы не рассматриваем искусство и науку как отдельные вещи. 

Все есть ИСКУССТВО. Построить корабль или стул – это искусство. Звездная навигация – это в 

буквальном смысле музыка. Все смешалось. Все смешано, потому что мы не думаем одним 

полушарием мозга или другим, мы не «балансируем», все смешано как единое целое. 

Покраска космического корабля – это искусство, это картина, проектирование двигателя – это 

проектирование скульптуры. Поэтому все витиевато и изящно по линиям, изящно по дизайну. На 

столбах, образующих проход в корабле, выгравирован плющ, и он выглядит органическим. 

Гоша: Мне это нравится. Вот почему я так люблю дизайн. Во всех формах. 

Сваруу: В случае Сузи, плющ, выгравированный в структурных компонентах внутреннего свечения 

корабля, является частью системы внутреннего освещения. Мы не видим вещи по отдельности. 

Гоша: Есть ли у вас певцы, группы? Если да, то какая музыка вам нравится больше всего? 

Сваруу: Их очень много. Музыка очень разнообразна, но наиболее распространена музыка, которая 

звучит вполне по-коренному. 

Гоша: На что она похожа? 

Сваруу: Она очень похожа на коренную американскую, немного электронная, но естественная. 

Трудно описать. Как техно, смешанное со звуками коренных американцев. Сейчас многое в музыке 

похоже на многое на Земле, это связано с тем, что многие души там – это семена из других мест. И 

многие музыкальные произведения с Земли здесь очень ценятся. Перекрестное влияние существует 

постоянно, как с Землей, так и со многими другими местами. Душа воплощается на Земле, а затем 

становится композитором. Сеет музыку планеты, где он воплощался раньше. То же самое со всем. 
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Гоша: Это имеет смысл, я никогда об этом не думала! А какая земная музыка тебе нравится? 

Сваруу: Вся музыка Земли, кроме той, которая слишком загружена повестками дня. Причина, по 

которой у вас так много видов музыки, заключается в том, что воплощенные на Земле души несут с 

собой новые идеи, засевая планету. Люди должны знать об этом. 

Гоша: Итак, какая музыка сеется душами плеядианцев? Или Тайгетеанцев? 

Сваруу: Давай посмотрим. Да, в основном музыка коренных жителей, но позволь мне посмотреть, 

что еще. И прежде всего классическая. Я собираюсь показать тебе два произведения с 

плеядианским влиянием. Они человеческие, но с большим влиянием. 

Ссылки на эти два произведения приведены ниже в описании видео. 

 

Источники: 

https://www.youtube.com/watch?v=lEMw8yxWaok  

https://swaruu.org/transcripts/sociedad-pleyadiana-taygeta-parte-2-mensaje-extraterrestre-17 

 

https://www.youtube.com/watch?v=lEMw8yxWaok
https://swaruu.org/transcripts/sociedad-pleyadiana-taygeta-parte-2-mensaje-extraterrestre-17

